

**18. Stettener Modellbahntage –
6./7. Januar 2018**

Winterzeit = Modellbahnzeit

Die jährliche Modellbahnausstellung Anfang Januar in Stetten ist bereits zu einer festen Einrichtung geworden. Nun schon zum 18. Mal in Folge werden am 6. und 7. Januar 2018 die «Stettener Modellbahntage» veranstaltet.

Wie gewohnt werden eine grosse Vielfalt an Modellbahnen und ein interessantes Rahmenprogramm geboten, sodass alle grossen und kleinen Modellbahnfans wieder voll auf ihre Kosten kommen werden. Nicht weniger als 20 liebevoll ausgestaltete Anlagen und Exponate zeigen die ganze Bandbreite des Modellbahnhobbies. Rund 30 Aussteller aus Deutschland, Frankreich und der Schweiz sorgen für eine überaus abwechslungsreiche Veranstaltung! Ein Highlight ist dabei sicher die wunderschöne H0-Anlage «Flusstal» der Modellbahnfreunde Rödental, die Szenen einer zweigleisigen Hauptstrecke durch ein Flusstal in Anlehnung an die Landschaften von Rhein und Mosel zeigt. Ebenfalls ein absolutes Highlight ist die Anlage «Le Trevois» von Patrice Hamm aus Frankreich. Bei diesem herrlichen Schaustück einer verträumten elsässischen Kleinstadt sind alle Gebäude sowie das gesamte Umfeld im Eigenbau entstanden!

Aber auch bekannte Modellbaukünstler wie Marcel Ackle aus der Schweiz und Dany Machi aus Frankreich werden mit von der Partie sein und Modellbau vom Feinsten präsentieren. Die Spurweite 0 wird durch die grosse Amerika-Anlage von Christian Collet vertreten sein. Etwas nicht Alltägliches wird Thomas Schmid aus der Schweiz mit nach Stetten bringen: seine Anlage «Le Va Où», die auf kleinstem Raum eine Goldmine auf einer Insel zeigt. Zahlreiche weitere Anlagen nach deutschen und amerikanischen Motiven sollen Lust auf die Modellbahn machen.

Abgerundet wird die Ausstellung durch vielfältige Vorführungen zu verschiedenen Themen des Modellbaus, einen Modellbahnflohmarkt, eine grosse Tombola mit vielen wertvollen Preisen, eine Spiel- und Bastelecke für unsere kleinen Besucher und die Bewirtung mit Speisen und Getränken, unter anderem mit Kaffee und leckerem Kuchen!

Als besondere Überraschung wird in Zusammenarbeit mit der «Schwäbischen Zeitung/Gränzbote» ein Gewinnspiel veranstaltet. Hauptgewinn ist eine komplette Winteranlage inkl. Lok und Wagen! TB

6. Januar 2018, 11.00–18.00 Uhr

7. Januar 2018, 10.00–17.00 Uhr

Gemeindezentrum, Rathausstrasse 11

78570 Mühlheim-Stetten (Kreis Tuttlingen)

www.mec-stetten-donau.de

Fotos: Thomas Buschle



Eine Kleinstadt im Elsass, erschlossen von einer Schmalspurbahn: die romantische Anlage von Patrice Hamm. Einblicke in die Anlage zeigten wir in der LOKI 5 | 2017.



Highlights der Ausstellung: die Modellbahnfreunde aus Rödental mit der H0-Anlage einer Mittelgebirgslandschaft (o.) und das Werk von Wolfgang Stösser, die Anlage «Valle de Viñales» (u.).

